

Dirty River Royalty

Die vierköpfige Band spielt zwar erst seit einem guten Jahr zusammen, ist jedoch keineswegs unerfahren. Die internationalen Mitglieder Lauren und Cameron bzw. Emi und Doc aus Niederösterreich bringen bereits aus vorherigen Musikprojekten ihr Können mit, das sie jetzt als Dirty River Royalty vereinen.

Lauren kommt aus einer ländlichen Gegend nördlich von New York und ist mit Country-Musik aufgewachsen. Laurens Authentizität auf der Bühne gibt der Performance von Dirty River Royalty eine hinreißende Note. Cameron, der Taktgeber hinter dem Schlagzeug aus Vancouver Island/Kanada, kommt aus einer Musikerfamilie und ist seit seiner Teenagerzeit musikalisch aktiv. Die Saitenfraktion, bestehend aus Emi und Doc, prägt den unverkennbaren Sound der Band mit Bass und E-Gitarre.

Obwohl anfangs Bluegrass und klassischer Country im Mittelpunkt standen, führten kreative Experimente letztlich zu einem außergewöhnlichen und individuellen Sound, der rauer und elektrisierender ist und auch den traditionelleren Country-Nummern eine rebellische Note verleiht.

Das Repertoire von Dirty River Royalty ist beeinflusst von zeitgenössischen Größen wie Sierra Ferrell, Fruition, The Ballroom Thieves und Sarah Shook & The Disarmers sowie der Legende Johnny Cash. Diese vielfältigen Einflüsse sind deutlich in ihren dynamischen Coverversionen zu spüren, die sie mit ihrem einzigartigen Dirty River Royalty-Touch versehen.



Kontakt: dirtyriverroyalty@gmail.com